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Rapporteur : M. TETE Etienne 

M. TETE Etienne, rapporteur : Monsieur le Maire, il s’agit de la 
réhabilitation du groupe scolaire Gilbert Dru. Cette opération, qui 
représente 310.000 euros, concerne la première tranche de la 
réhabilitation qui ne présage pas des tranches futures nécessaires pour ce 
groupe scolaire et qui porte essentiellement sur les sanitaires. On sait que 
parfois, dans les groupes scolaires, on ne peut pas faire les travaux en une 
seule fois tant pour des raisons économiques que pour des raisons de bon 
fonctionnement du groupe scolaire. 

 
M. FOURNEL Yves, Adjoint : Monsieur le Maire, mes chers 

Collègues, au-delà de ce rapport sur Gilbert Dru qui a cependant été un 
exemple de concertation sur l’emplacement de ces équipements, je voulais 
signaler qu’aujourd’hui il s’agit de 9 rapports importants pour plus de 9 
millions d’euros sur les écoles, ce qui montre que nous continuons à 
travailler jusqu’au bout et que l’on ne se contente pas d’effet de 
« manche » dans le cadre de la campagne électorale. 

 
Je voudrais souligner l’aménagement des espaces extérieurs 

de Chapeau Rouge dans le 9e arrondissement ; le renouvellement des 
matériels sportifs dans toutes les écoles ; une deuxième tranche de 
travaux à Fournier dans le 8e arrondissement ; le lancement de 
l’équipement en self-service ; le gros dossier des Tables Claudiennes avec 
l’accessibilité, mais aussi le cabinet médical, la salle des maîtres et le 
logement de gardien ; la sécurisation du groupe Kennedy dans le 8e 
arrondissement ; le nouveau groupe scolaire de la Buire dans le 3e 
arrondissement et l’achat de terrain pour préparer l’extension du groupe 
scolaire Meynis dans le 3e arrondissement. Voilà Monsieur le Maire, un 
ensemble de rapports qui préparent l’avenir. 

 
M. LE MAIRE : Je sais Monsieur Fournel que dans ce mandat, 

nous avons investi environ 100 millions d’euros, et que dans le précédent 
mandat, le montant s’élevait à 50 millions et que nous nous apprêtons à 
investir dans les écoles 150 millions d’euros dans le mandat suivant. Cela 
montre l’effort fourni en direction des écoles. On pourrait parler de la petite 
enfance, mais ce sera pour le prochain Conseil municipal après les 
élections. 

 
Je mets aux voix les conclusions de mon rapport. Il n’y a pas 

d’opposition ? Elles sont adoptées. 
 

 (Adopté.) 

 


